

#IMTAKT 07. Juni 2019

# Imtakt im Juni: Die Mobilitätswende ist das Gebot der Stunde

Mit der Großdemo am 20. Mai zu „Mehr Bahn für die Menschen“ haben wir der Politik ein klares Signal gesendet: Es muss jetzt gehandelt werden. Die Mobilitätswende ist das Gebot der Stunde. Die Zwischenbilanz unserer Kampagne steht im Mittelpunkt der Juni-*imtakt*.



Wir zeigen noch einmal die schönsten Bilder der Demo und erinnern an die besten Aussagen aus den beiden Kundgebungen. Wir fassen den aktuellen Stand der Kampagne zusammen und werfen einen Blick auf das derzeit zählbarste Ergebnis aus dem Zukunftsbündnis Schiene: Was bringt der Deutschland-Takt?

Die EVG ist einer der Treiber der dringend notwendigen Mobilitätswende. Aber wir sind nicht die einzige. Das zeigen unsere Interviews mit Vertretern von zwei weiteren politischen Schwergewichten: mit dem ACE und dem Deutschen Städtetag.

Wie man die Mobilitätswende nicht anpackt, zeigt aktuell die Berliner Landesregierung - mit der Ausschreibung der S-Bahn Berlin. Das größte deutsche SPNV-Unternehmen soll durch die Ausschreibung faktisch zerschlagen werden. Die EVG und die Beschäftigten wehren sich.

Die EVA Akademie ist die Bildungsgesellschaft der EVG – aber nicht nur das. Sie ist auch die Beratungsagentur für unsere Interessenvertreter/innen. Welche Beratungsleistungen ihr in Anspruch nehmen könnt, lest ihr in unserem Interview mit den Kollegen der Beratungsagentur.

Die Juni-Intakt wird derzeit produziert – **online könnt ihr sie bereits hier nachlesen. (/intakt/)**